

Ça va faire un sacré cinéma !!!

Il y aura des héros ...

Il y aura de l'émotion ...

Il y aura du spectacle

Il y aura des vedettes sur les marches (chez Lolo) ...

Il pourra y avoir quelques projections (de cailloux)

Vous avez deviné ?

Non, ce n'est pas le festival de Cannes ...

C'est ...

Mais oui !!!

Le Rallye « Terre du Diois »

L'ASA Drôme (Association du Sport Automobile de la Drôme) organise la 3^{ème} manche du Championnat de France des Rallyes sur Terre aura lieu à Die les 5, 6 et 7 juin prochain.

Les épreuves spéciales emprunteront les routes forestières du magnifique Diois.

Selon le Président de l'ASA, Jean-Pierre Labaune : « En 2009, nous allons nous renier... Les pistes que les concurrents emprunteront auront déjà servi ! Et les descentes « gros cœur » resteront en réserve. Pour voir ! »

On verra bien ! De toute façon, c'est un secret jusqu'au 4 juin, date à laquelle seront dévoilés quelques éléments sur les 10 épreuves spéciales qui attendent les concurrents.

D'ores et déjà, on sait que le samedi, 3 épreuves spéciales (20 km, 10 km, 10 km) seront parcourues chacune deux fois, tandis que le dimanche, ce seront deux fois deux épreuves de 24 et 6 km qui termineront le rallye.

La beauté du cadre et la qualité des pistes devraient enchanter les pilotes et les spectateurs.

